
平成 24 年第２回（６月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

 

宮下孝幸 議員 

(一問一答) 

○老朽化放置家屋対策について 

 

過疎化の副産物とも言える空き地・空き家が増えている事は

大変深刻な問題と考えます。 

当局も空き地・空き家バンクなどを通して、取組みは行って

はいますが、更に深刻なのは、中でも使う見込みのない老朽化

放置家屋の存在ではないかと考えます。 

東京都足立区においては、「老朽化家屋等の適正管理に関す

る条例」を施行し、その対策に乗り出しています。 

同様の問題を抱える当町においては、今後どの様な対策を考

えているのか、当局の見解を伺います。 

２ 

 

 

仙海直樹 議員 

(一問一答) 

１．婚活支援について 

 

 全国的に問題となっている少子化。 

 原因の一つに、晩婚化、未婚化があります。 

 当町においても例外ではないと思いますが、地域活性化、人

口増、少子化に歯止めをかける意味でも、行政による婚活支

援を必要と考えます。 

 

２．津波対策について 

 

(１)平成 24 年度当初予算の津波緊急避難場所整備事業の内容

について。 

 

(２) 東日本大震災での大津波の際に避難を遅らせた原因の一

つに正常性バイアスがあると言われておりますが、このこと

を考え、今後の避難訓練、防災教育、防災行政無線の放送の

あり方を検討すべきと考えます。 



順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

 

 

 

 

 

 

山﨑信義 議員 

(一問一答) 

○町民の健康づくりについて 

 

（１）高齢化率のアップにより、医療費の上昇に伴う特別会計

の財政不安がありますが、少しでも軽くするため「自分の

健康は自分で守る」という健康づくりについて 

  

（２）町民体育館の「トレーニングルーム」の利用状況につい

て 

 

（３）ウォーキングロードの有効利用と個人の日常管理につい

て 

４ 

 

田中 元 議員 

(一問一答)  

１．平成 18 年３月の定例会で質問した中学校の野球場の整備

についての検討されている経過の状況を聞きます。 

 

２．住民の中からボランティアで整備したいとの話しがあるこ

とに対する行政の対応についての考え方や今後の野球場の

整備について伺います。 



順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

５ 

 

三輪 正 議員 

(一問一答) 

 

 １．「福祉の里」整備構想の促進を 

 

  以前、船橋地区埋立地に福祉関連の施設を集積した「福祉の

里」構想が計画されておりましたが、福祉の充実を図るために

も整備の促進が必要と思うが町長の考えを伺います。 

 

 ２．八手地区の土地改良の促進について 

 

（１）八手地区の事業の現況と推進について 

 

（２）町内の未整備水田の対策はどのように考えているのか 

 


